
  

会 議 名 入曽地区学校統廃合計画推進委員会（第２回） 
傍聴者数 

１人 
開催日時 平成２２年１０月２７日（水） 午後７時００分～午後８時２０分 

開催場所 入曽公民館３階第二学習室 

議   題 
（１）統廃合計画の進捗状況について 

（２）入間小学校の記念碑について 

会 議 の 

内容要旨 

【教育委員会からの報告事項】 

 統合後に入間野小と南小に別れてしまう入間小の児童について、同窓会のような行

事の開催を地域の方から提案されたため、それについての検討を促した。 

 

（１）統廃合計画の進捗状況について 

【確認事項】 

 入間野小のグラウンドの抜本的な改修については、他校の状況も踏まえたうえで今

後検討する。 

【要望事項】 

 入間中の近くにある県道沿いの手押し信号は、押してもなかなか青に変わらないの

で改善してほしい。 

 

（２）入間小学校の記念碑について 

【主な意見・アイデア】 

 閉校（廃校）記念碑は、ケヤキの木周辺に移設予定の開校百年記念碑の近辺に建て

る。 

 百年記念碑は相当なスペースを要するため、閉校記念碑は百年記念碑の土台になっ

ている大きな石の上に建てる。 

 百年記念碑のスペースを極力狭めるため、土台の石の一部を削り、それらを新たに

建てる閉校記念碑の土台として活用する。 

 百年記念碑のスペースを極力狭めるため、土台の石を中央に寄せる。 

【決定事項】 

 閉校記念碑は、いるまがわ大橋に設置されている「くずはき橋」の記念碑（中央の

部分のみ）をベースに検討する。  ※（資料 2）参照 

 次回会議で、閉校記念碑を建てる位置や百年記念碑の土台の石の取扱い、碑文の内

容等を決定する。 

提   出 

資 料 名 

（資料 1） 統廃合計画の進捗状況について 

（資料 2） 入間小学校の記念碑について 

担   当 狭山市教育委員会 教育総務課 学校統廃合担当（内線５６３９） 

 


